27. Mai 2022



## Beeindruckt von der multimedialen Botschaft Finanzministerin Heike Taubert besuchte das CHRISTIVAL22

Erfurt. Die thüringische Finanzministerin Heike Taubert (SPD) besuchte am Donnerstagvormittag das CHRISTIVAL22 in Erfurt. Gemeinsam mit Projektleiter Chris Pahl verschaffte sie sich bei einem 90-minütigen Rundgang über das Messegelände einen Überblick über das breite Angebot für die jungen Menschen.

"Ich bin begeistert davon, dass hier junge Menschen die Möglichkeit haben, sich über die aktuellen Themen unserer Zeit Gedanken zu machen und sie zu diskutieren", betonte die SPD-Politikerin nach ihrem Rundgang auf dem Messegelände in Erfurt.

Proiektleiter Chris Pahl besuchte mit der amtierenden Finanzministerin zunächst die Bibelarbeit in der großen Messehalle. Beeindruckt war Taubert von der multimedialen Vermittlung der biblischen Botschaft über den "Big Screen". Von dort aus ging es gemeinsam mit dem Geschäftsführer der Messe, Michael Kynast, weiter durch die Ausstellung mit ihren mehr als 100 Ausstellern von Hilfsorganisationen, Missionswerken und theologischen Ausbildungsstätten.

Taubert erzählte dabei, wie stark der christliche Glaube ihre eigene Mutter geprägt habe. Sie wünsche sich von jungen Christen, dass diese sich aktiv in die Gesellschaft einbringen und sie gestalten. "Das CHRISTIVAL ist ein gutes Format, bei dem sie Gleichaltrige treffen und den Glauben teilen können." Dabei gebe es hier natürlich ganz andere Möglichkeiten als in einer kleinen Gemeinde vor Ort.

Chris Pahl erläuterte ihr das Projekt des "Escape-Busses". Hier müssen Gruppen gemeinsam ein Rätsel rund um Paulus und seine Geschichte lösen. Die Sozialdemokratin nahm sich viel Zeit für den Messerundgang. Das Land Thüringen hat die Veranstaltung aus LOTTO-Mitteln finanziell unterstützt.

Taubert war zunächst von 2004 bis 2020 Abgeordnete des Thüringer Landtags. Von 2009 bis 2014 war sie Sozialministerin im Kabinett von Christine Lieberknecht. Seit 2014 ist sie Finanzministerin des Freistaats Thüringen im Kabinett von Bodo Ramelow. Taubert ist evangelisch, seit 1980 verheiratet, hat zwei Kinder und wohnt derzeit in Ronneburg.

Ministerpräsident Bodo Ramelow wird am Samstag beim CHRISTIVAL22 erwartet - zu einer Podiumsdiskussion mit Jugendlichen.

Beim CHRISTIVAL22 sind vom 25. bis 29. Mai 2022 in der thüringischen Landeshauptstadt Erfurt rund 13.000 Jugendliche und junge Menschen von 14 bis 24 Jahren aus ganz Deutschland und dem Ausland dabei. Teil der Veranstaltung sind Gottesdienste, Gesprächsforen, Konzerte und kreative Festivalformate, die an unterschiedlichen Orten in Erfurt stattfinden. Das CHRISTIVAL findet 2022 zum siebten Mal statt. Die erste Veranstaltung gab es 1976 in Essen, das letzte CHRISTIVAL 2016 in Karlsruhe. Mehr als 80 Werke und Organisationen verschiedener Konfessionen und Denominationen sind Träger des CHRISTIVAL.

Weitere Informationen zum Festival stehen unter www.christival.de zur Verfügung.

## Presse-Kontakt:

Pressesprecher Christoph Kiess, 0176-18991100, presse@christival.de

Pressebilder: www.christival.de/pressebilder (Copyright-Angabe (wenn nicht anderes benannt):

CHRISTIVAL)